

# 秋山協力隊のかわらばん

発行 2020年2月号  
○栄村地域  
おこし協力隊



三角で考えていて、ハッピーケージがうまくできました。  
平らにしてもうけます。  
木の枝が壊れていたことが発覚  
→直します。

こんな時に  
コンビニのカツフードストアやみそ汁に  
野菜を足した時に  
形にすきのに時間がかかりました。

お湯で戻してコンビニサンドに。



- 直売所さんに置きました。
- こんな方向けに考えました。
- 忙しくコンビニ食が夕方に
- 切干大根が初めての方に
- ちょっとしたお土産として

新アイテム① 切干大根つかじ切りパック

## 1月の活動報告

カワオトエリ

第二回秋山運動しましょ会  
去年三月に行なった秋山地区の雪上運動会ならぬ室内運動会を今年も開催します。(詳しくはチラシを秋山の皆様、皆で集まって楽しめましょうかい。)



PR部隊

佐藤慎平さんにも協力して  
いたたき五人で栄村をアピールしてきました。他にもイベント開催に協力してくれた皆様に改めてお礼申し上げます。

二月十五日、大阪府池田市の秦野小学校で行われる栄村から雪を運搬し、雪体験遊びイベントに村PR部隊として参加してきました。今年で五回目の開催、今回はチーム秋山、栄

## 石川泰正の活動報告

大阪に雪運搬イベント



もう一回乗けることをかないよう嫌いな勉強を頑張っていき



ます。

## 個人報告(石川)

勉強と検定と教習  
三月は複数の資格・免許の教習・検定を予定しています。

直近は苗場山麓ジオパークの初級ガイド検定。それぞれ

## 紫黒米のポン菓子

カワオト

種類を増やして売っています。  
1/17に発売し、1か月ぐらい在庫が残るだろうと思いまして。  
直売所さんは週間でフレーとジンジャーが売れ、物産館さんも早くフレーとシモモンが売れました。

